



# 鷹中だより



- ◇校訓 「響（ひびき）～自分の心に みんなの心に～」
- ◇教育目標 「自立 持続 感動」
- ◇重点目標 「主体的に学び、判断し、表現できる生徒の育成」

TEL : 87-2008・87-2104 FAX : 87-2104 メール : takachuu@educet.plala.or.jp

## 作物にも、人にも、実りの9月

校長 大場 八仁

今年の稲刈りは9月上旬から始まり、学校周辺のほとんどの田畑で秋の収穫を終えようとしています。夏の猛暑が、ここまで私たちの生活に影響を与えるのかと驚きながら、この9月を過ごしていました。

学校では、9月2日（土）に鷹中祭を開催し、多くの保護者・地域の方に、生徒の頑張っている姿を見ていただくことができました。特に合唱は、生徒自らが語る『鷹中の伝統』を継承しようと、熱のこもった練習を連日行ってきました。そして当日は、その成果を十分に発揮し、笑顔でのびのびと唱う生徒の表情が、体育館いっぱい広がる素晴らしい合唱となりました。

鷹中祭が終わった後の学校では、中間テストを行いました。他にも、3年生は、高校入試を意識した学力テスト（総合A）を実施し、1・2年生は職業に関わる勉強も進行中です。部活動も新人での大会が目白押しとなっています。「中学生はいつも忙しい」とよく言われますが、全くその通りのようです。しかし、その忙しい中にこそ、大きな喜びがあるのも事実です。Withコロナの時代、できることに喜びを感じ、どんなことにも精一杯取り組む鷹中生であってほしいと願っています。頑張れ、鷹中生！

### 悩んで人は、大人になる！

その昔、あるところに中学生の少年がいました。少年は、誰とでも仲よく協力して取り組むことができましたが、「自分がしたことを周りの人はどう考えているのだろうか」や「失敗したら友だちに何と言われるだろう」といつも不安でした。そして、そんな不安を考えてしまう自分の性格が嫌で仕方ありませんでした。また、その嫌な性格のことを考えると、眠れない日もありました。要は、「自分に自信がない。失敗を恐れる。気にされてもいないのに人の目を気にしすぎている。」だけだったので、少年にとっては、誰にも話すこともできず、マイナス思考の悪循環に毎日悩んでいました。

そんなとき、少年は「Let it be」という曲を知りました。その曲は、大好きなビートルズの曲でした。少年は、いつもするように好きな英語の曲を日本語に訳してみました。すると「Let it be」は「なるようになるさ、なすがままに任せよう」という意味でした。少年は、衝撃を受けました。世界中で活躍するビートルズでさえ悩んで「なるようになるさ」と歌っている。憧れの人が「なすがままに任せよう」と手を差し伸べてくれている、と。衝撃を受けた少年は、くよくよ悩む自分を変えようと考えました。そして、またさらに悩んだ末、『まずはやるだけやろう。あとは、なるようになるさ。Let it be だ』と考える自分になろうと心に決めたのでした。そう結論を出せたのが、中学3年生の9月でした。

時が経ち、少年は大人になりました。大人になっても悩みはつきません。しかし、大人になった少年は、いつも少年時代に悩んだことを思い出し、「たいへんでも悩めば結果は必ず見えてくる」と自分を信じ、「まずは、目の前のことに集中しプラス思考で毎日を生活」しているそうです。

<中学生の皆さん> 上の話はどうでしょう？ どんな人にも悩みはあります。悩みがあって当然なのです。しかし、その悩みに押しつぶされてはいけません。友達や親に相談したり、気分転換や、少年のような発想の転換など、自分なりの解決策を見つけることが大事です。そう、人は悩んで大人になるのです。



<保護者の皆さん> 中学生は、多感な時期で、心と体の安定がなかなか難しいとも言われています。しかし、心の安定は、周りの大人の関わり方一つで整います。「親子であっても、ティーチング（答えを伝える）ではなく、コーチング（答えを引き出す）で！」とも言います。内容や解決までの時間によっても異なりますが、お子様の心情や悩みに寄り添い同じ目線で共感し、時には進むべき方向を示しながらともに歩む。そんな、多くを悩んだ経験から、中学生の悩みをよく理解し導いてくださる保護者の皆さんを心強く思っています。これからもよろしく願いいたします。

※上の少年の話は、多少脚色もありますがほぼ実話です。（え、少年は誰って？ それは、ヒ・ミ・ツ。）

# 第41回 鷹中祭



9月2日(土)に鷹中祭が行われました。今年度は体育大会同様、入場制限なしで、多くの保護者の方にご覧いただくことができました。会場はまだまだ暑い中でしたが、合唱や学年発表等をお楽しみいただけたかと思ひます。ご協力ありがとうございました。



吹奏楽部ラストコンサート

9月17日(日)13時から、たかすメロディーホールを会場に、鷹栖中学校吹奏楽部の《ラストコンサート》が行われました。3年生5名がこの日で引退となります。アンコールも含め、全11曲を披露しました。

## 1. 2年企業説明会

鷹栖町内には250あまりの中小企業があります。町内を中心とした様々な業種の方の説明を聞くことで職種に対する理解を深め、職業観を高めることができました。



## 10月

- 2日(月) 認証式・校内研修
- 3日(火) 上教研中部地区研究大会  
午前授業(給食後下校)
- 4日(水) 2年職場体験学習
- 6日(金) 英語検定
- 9日(月) 祝日: スポーツの日
- 10日(火) 常任委員会
- 12日(木) 教育相談  
3年学力テスト
- 20日(金) 生徒総会・漢字検定
- 26日(木) 3年2学期末テスト①
- 27日(金) 3年2学期末テスト②  
北海道算数数学教育研究大会  
【2B研究授業】
- 31日(火) 3年進路説明会